
 

Reactivación del turismo: “Lo que hay que hacer es
convivir con el virus”

Hace unos días, el Ministerio de Turismo de la Nación ratificó que se podrá llevar adelante
la temporada de verano en el país y que para ello se deberán aplicar diversos protocolos
elaborados para los sectores gastronómico, hotelero y de agencias de viajes. Para
conocer la opinión de la Asociación Empresaria, Hotelera, Gastronómica y Afines de
Mendoza, hablamos con su presidente Fernando Barbera desde FM Vos (94.5) y Diario
San Rafael.
Expresó que teniendo en cuenta los cambios de estrategia del Gobierno nacional, “aún es
incierto el panorama, ya que tenemos que aprender a convivir con este virus”. “Es
imposible estar en un estado totalmente cerrado, lo que hay que buscar es que el sistema
sanitario no colapse y a la vez que las actividades económicas sigan adelante”, señaló, y
añadió que si se compara a la Ciudad de Buenos Aires con la Ciudad de Mendoza, vemos
que si bien la primera tiene la gran mayoría de sus actividades detenidas mientras que la
segunda no, las curvas de contagios son similares, lo cual significa que “el problema no
está en las actividades económicas, sino en las informalidades”, como es el
incumplimiento de los protocolos de aislamiento. “Se ve venir un cambio de estrategia al
entender que lo que hay que hacer es convivir con el virus”, destacó.
Señaló además que se deberán rever las restricciones en las rutas, ya que “no es
constitucional lo que están haciendo algunas provincias de poner fronteras como si fueran
otros países”. “Para que haya turismo, va a ser necesaria una bajada de línea de nivel
nacional”, aseguró.
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El cierre de aeropuertos es un claro ejemplo de que las cosas no se hacen bien, teniendo
en cuenta que Uruguay tiene habilitados los vuelos a Europa y que a pesar de ello está
entre los países con menos cantidad de contagios.

“San Rafael podría ser un destino muy elegido”
Barbera expresó que producto de la situación, la gente podría elegir lugares más chicos
con gran “turismo de naturaleza” por sobre el “turismo de ciudades”. “En eso San Rafael
y todo el Sur mendocino pueden hacer una gran diferencia, puede ser un destino muy
elegido”, dijo, y agregó que otro beneficio es que “el valor del dólar hace que mucha
gente no pueda salir del país y haga turismo nacional”, a lo que hay que agregarle que de
abrirse las fronteras, podría ingresar a la provincia el público chileno.
Respecto de las medidas tomadas por el intendente Emir Félix, manifestó que “es un
error apuntar hacia una actividad económica en particular, teniendo en cuenta que se
cumplen los protocolos de trabajo, pues el problema está cuando la gente se junta en una
casa con los amigos y no dentro de un restaurante”.
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